
参考１

章 意見

トピックス
（木材自給率）

木材自給率の回復については、木質バイオマス利用の増加が寄与していることが分かるように
記述して欲しい。

トピックス
（木材自給率）

木質バイオマス利用が進むことが、川上と川下の双方に利益をもたらすものであることを記述し
て欲しい。

Ⅰ
（特集）

安定供給の意義については、最終消費者の視点からの記述を検討して欲しい。

Ⅰ
（特集）

安定供給体制のイメージに、「プレカット工場」を入れて欲しい。

Ⅰ
（特集）

人工林の齢級構成が変化し、資源が充実しているということが何を意味するのか、分かりやすく
記述して欲しい。

Ⅰ
（特集）

間伐中心から皆伐も選択していく必要があること、あわせて、再造林の確保のための取組が必要
であることについて記述して欲しい。

Ⅰ
（特集）

需給情報連絡協議会は重要な取組だが、「安定取引等の動き」という項目との関係がわかりにく
い。

Ⅰ
（特集）

人工林の齢級構成について、安定供給をしていく上で、どの齢級をターゲットにするのか明らか
にして欲しい。

Ⅰ
（特集）

原木のコーディネートには、地域の実情に応じて様々なやり方があることを踏まえ、多くの事例を
取り上げた上で、しっかりと分析して記述して欲しい。

Ⅰ
（特集）

原木市売市場による原木安定供給取引の取組については、バイオマス発電施設が整備中であ
り、これにより未利用材や端材の完全な利用が実現されることを記述して欲しい。

Ⅱ
（森林）

経済界においても林業への注目が高まっており、「林業復活・地域創生を推進する国民会議」や
「林業サミット」について取り上げて欲しい。

Ⅱ
（森林）

都道府県の独自課税については、大阪府と京都府が導入し37府県になる予定だが、それに関し
てどこまで記述するのか。

Ⅳ
（木材）

特集の内容に厚みを持たせる意味でも、Ⅳ章においてサプライチェーンについてしっかり記述し
て欲しい。

Ⅳ
（木材）

皆伐等を進めながら、どのような形で木材利用を進めていくかということについて記述して欲し
い。

Ⅳ
（木材）

プレカット工場等を木材加工業として位置付けて、記述して欲しい。

Ⅴ
（国有林）

地域の技術開発や研究開発において、各森林管理局が果たす役割について、明確に記述して欲
しい。
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